



Volley ball

publié le 14/12/2012

-
- Ne pas frapper le ballon au pied
 - Ne pas envoyer intentionnellement le ballon dans le visage de l'adversaire ou avec la volonté de faire mal
 - Lorsque vous entendez le sifflet : arrêtez, regardez et écoutez
 - Respecter l'arbitre en toute circonstance



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.